

**H**LA LUCHA,
FIRME
Y FUERTE

MARIJOSE ALCALÁ

Presidenta del COM

—
“HAY MUCHO
TALENTO, PERO
TODAVÍA NO
ES SUFICIENTE,
TENEMOS QUE
ENCONTRAR
MECANISMOS PARA
AYUDAR MÁS AL
DESARROLLO”.

Para la presidenta del Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá, no ha sido suficiente el apoyo que se le ha otorgado a las mujeres deportistas, y para conseguir su completo desarrollo es necesario redoblar los esfuerzos.

En el Día Internacional de la Mujer, Alcalá aseguró que hay un gran potencial en las representantes mexicanas, pero que es necesario ofrecer más respaldo.

“Las mujeres siguen creciendo, pero no es suficiente todavía. Tenemos que seguir haciendo estrategias para ver cómo fortalecerlas”, declaró la exclavadista que participó en cuatro Juegos Olímpicos.

“Hace falta mucho trabajo por hacer. Ha crecido y evolucionado el deporte en materia de género, pero, yo creo, que todavía falta mucho más”, agregó la dirigente.

Sabiendo a lo que se enfrentan, Alcalá señaló que es necesario no ‘perder el paso’, además de caminar en el mismo sentido en pro de las siguientes generaciones.

“Dos ejemplos claros, aseguró, son el boxeo y la lucha, en donde las mujeres se ‘abrieron camino’. Sin embargo, todavía es necesario establecer igualdad para el pleno desarrollo en dichas disciplinas”.

Con un enfoque de equidad, lo que busca el COM es que no se repita la historia de la crisis sanitaria, donde ‘las mujeres fueron las grandes perdedoras’, pues muchas de las deportistas se quedaron en casa”. 🗣️



23

• PARTICIPACIONES
TIENE MÉXICO EN
LA HISTORIA DE LOS
JUEGOS OLÍMPICOS.

MÁS DE CERCA

• M. DEL ROSARIO
ESPINOZA ES LA
MEXICANA CON
MÁS MEDALLAS.

• PARÍS 2024 SON
LOS PRIMEROS JO
CON IGUALDAD DE
PARTICIPANTES.

• VAN A ESTAR
CINCO MIL 500
ATLETAS MUJERES
Y HOMBRES.

